



# 浦口こうてんの 県政報告

発行：浦口こうてん事務所  
〒641-0045 和歌山市堀西1-10-14  
TEL.073-424-4860 FAX.073-424-3733  
E-mail uraguchi@nnc.or.jp  
http://www.nnc.or.jp/~uraguchi  
平成17(2005)年6月 Vol.3

## 「実践派」県議として

### 本気で頑張っています！

和歌山県議会議員 浦口 高典



「感動の初当選」から早いもので二年が経ちました。この間多くの支援者の皆様方からご指導ご指導を頂き、それらを議員活動の基本とさせて頂いておりました。これを改めて御礼申し上げます。誠にありがとうございます。既に「存知の通り、この二年間で合計五回質問(うち一回は予算委員会)に立ち、木村知事はじめ県幹部の姿勢を質して参りました。しかし最近「よ」をして欲しい。(要求)や「を」をしたらどうか。(提案)と当局に働きかけても最終的には「財政がきびしいから、できない。」と断られ結局はできないことが多々あります。それだけに、私のように「和歌山を元気にする！」と「断言」して当選させて頂いた者からしますとこのような「要求」や「提案」だけでは、本当に和歌山を元気にすることはできないと強く感じております。

それなら、自分たちの力で、この「和歌山を活性化」させようと考えて、取り組んできたのが「紀州よさこい祭り」です。この祭りは四年余りに二人の若者が、私に相談してきたところから始まりました。私自身踊りや「よさこい」については、まったく経験も知識もありませんでしたが、とにかくやりながら形をつくっていきこうというので、私の道場を彼らといっしょになつて踊り出し、仲間を増やしてきました。そして昨年初めての祭りには約7万5千人の観客を集めることができ、今年7月23、24日の二日間15万人の観客動員を目指して私も裏方として頑張っております。

# 浦口こうてん議員 活動ダイジェスト

平成16年

### 5月

- 5月7日(金) 西脇地区・三ツ池カーブガードレール欠損視察・即工事(東道粉河加太線)
- 5月9日(日) NPO法人和歌の浦万葉新能の会主催講演会 本和副議長「和歌祭りあれこれ」(志学館)
- 5月11日(火) NPO法人WACわかやま主催映画「ホーム・スイートホーム」鑑賞(興文小ホール)
- 5月11日(火) ジョイナス種集オープニング講座「ワンストップサービスの限界に挑む」川口二 財 県中小企業振興公社プロジェクトマネージャー(経済センター)
- 5月13日(木) 平成16年度殉職警察職員・消防職員及び警察・消防協力殉職者の慰霊祭(警察学校)
- 5月13日(木) 平成16年度和歌山保護司会総会(アパローム紀ノ国)
- 5月14日(金) NPO法人和歌山エンジェルズフォーラム設立総会記念講演会ご挨拶(サンピア)
- 5月17日(月) 平成16年度和歌山県美容組合通常総会ご挨拶
- 5月21日(土)~25日(火) 和歌山県・中国山東省提携20周年記念式典・交流会、木村知事・尾崎議長他約120名(中国山東省、済南市、青島市他)
- 5月30日(日) 「紀州よさこい祭り」参加団体説明会(あいあいセンター)
- 5月31日(月) 6月定例会議・議会運営委員会

### 6月

- 6月7日(月)~23日(水) 平成16年6月定例会議 一般質問P1・2
- 6月12日(土)~13日(日) 北海道「YOSAKOIソラン祭り」視察

### 7月

- 7月4日(日) 「コミュニティビジネスについて」片岡勝氏講演会(京都市民活動ボランティアセンター)
- 7月6日(火) 木村知事と「新生わかやま県議団」の懇談会
- 7月10日(土) わかやまNPOセンター主催「NPOフォーラム」(プラザホープ)
- 7月11日(日) 「紀州よさこい祭り」実行委員会決起大会(サンピア)
- 7月12日(月) スペイン・ガリシア州議会議長夫妻他訪問団歓迎会(アパローム紀ノ国)
- 7月15日(木)~16日(金) 関西空港特別対策委員会・第二期工事早期完成を目指して国土交通省並びに与党幹事長陳情
- 7月20日(火) 新「総務常任委員会」顔合わせ
- 7月21日(水) 「和歌山県議会議員選挙区等検討委員会」初会合
- 7月22日(木) タイ王国総領事と中山副知事訪問(「紀州よさこい祭り」と同時開催のフードフェスティバルについて)
- 7月25日(月) 「第1回紀州よさこい祭り」開催(高松サンピア、片男波海水浴場、市役所前けやき大通り他)



張高麗山東省書記(最高責任者、右から2人目)や木村知事らとともに



和歌山県山東省友好提携20周年記念 和歌山県・山東省「世界遺産」探訪友好交流団



山東省省長と和歌山県知事談話要約式

### 8月

- 8月7日(土) ガーディアン・エンジェルズ和歌山パトロール(アロチ、JR和歌山、ぶらりり)
- 8月17日(火)~18日(水) 新生わかやま県議団熊本視察
- 8月20日(金)~21日(土) 全国都道府県議員野球大会(名古屋)
- 8月21日(土) 紀州ぶんだら祭り
- 8月23日(月) 紀州お祭りプロジェクト実行委員会メンバー木村知事と面談(知事室)
- 8月23日(月) 滋賀県よさこい祭り準備会メンバー来訪(会派事務所)
- 8月25日(水)~27日(金) 和歌山下津湾沿岸道路建設促進議員連盟等3議連で東北県外調査(秋田・岩手・宮城県)
- 8月28日(土) 和歌山里浜づくり事業(片男波)
- 8月28日(土) 紀州祭りプロジェクト実行委員会の上森事務所長を内田副会長(左から2人目)と説明
- 8月28日(土) 熊本県白水村の湧水について調査する新生わかやま県議団(左より原・浦口・玉置・野見山議員)
- 8月28日(土) 安倍自民党幹事長に陳情
- 8月28日(土) 「第1回紀州よさこい祭り」で中国山東省政府職員趙東波氏と(和歌山県文化国際課に出向中)



スペイン・ガリシア州インマクラタ・ロドリゲス・スクエレル副議長と(熊野古道と・サンティアゴへの道と姉妹提携)



熊本の湧水について調査する新生わかやま県議団



「第1回紀州よさこい祭り」で中国山東省政府職員趙東波氏と(和歌山県文化国際課に出向中)

「第1回紀州よさこい祭り」で中国山東省政府職員趙東波氏と(和歌山県文化国際課に出向中)...

き、今後とも御理解のほどよろしくお願いを申し上げます。さて、私は昨年十二月議会の一般質問において、人口減少社会における和歌山県政のあり方について、知事始め五人の担当部長に質問をさせて頂いたこと、今では経済が右肩上がりの時代ではないというは常識的に行われつつありますが、もともと経済の右肩上がりというところが人口の増加ということがあると、

私は、なぜNPOにこだわるか、それは、特に和歌山県の将来を考えたときに、今までと同じように頼って何となく地域の活性化を図ろうとするのがかたがたできない状況にあるという認識からであります。この点は、知事もその最前線に立っていらっしゃるだけに一番よく感じられていると思います。後ほど三位一体の改革のところで述べさせていただきますが、平成十六年度補助金・地方交付税が約三百億円削減されている中で、今までのようなおねだり型の民主主義では、県民の皆さんが夢や希望を持ち、安心・安全で活力ある地域社会としたいという思いが強く出てきています。NPOについては議員はじめ当局の皆さんも十分御認識をお持ちだと思いますが、ここでは説明を省かせていただきますが、私は、行政、企業に次ぐ三番目のセクターとしてこれからの時代を大きく切り拓いていくものであると期待をしております。それだけに、決してNPOの利益のためにだけという矮小化の議論を私はするつもりは毛頭ありませんし、県当局においてもいゆる下り、県民の皆さんも毛頭ありません。質問者の方にも見られないように、お願いをいたします。さて、その九月議会の予算委員会翌日の九月二十四日知事のNPO元年発言を受けて県民生活課長とこのところ、私が作をいたしました「新しい公共」をつくる市民活動プロジェクト(通称NPOプロジェクト)というのについて、副知事を責任者として設立したNPO推進庁内連絡協議会がこの五月二十八日に各課課長クラスを中心とした推進委員約二十名について学習会を開催し、県議員の認識の共有を進めたいと聞いております。しかし私は、これも十二月議会で申し上げましたが、県職員だけで話し合っても本当にNPOとイコールにならないかと、これが基本疑問であります。そこで、これからこの庁内連絡協議会をどのような方向に持っていくのであるか、環境生活部長、お答えください。また今後、県内のNPO、特にNPOの中間支援組織と接点を持つ意思はありますか、どうか。さらに言えば、私が先ほど申しましたNPOを本当に三番目のセクターとして支援・育成する気があるかどうか、お聞かせください。さて、次に「三位一体の改革」に伴う補助金の削減についてであります。正確には地方交付税と補助金ですが、ここでは便宜上補助金と言わせていただきます。知事もこの改革に

# 平成十六年六月議会 一般質問(六月十七日)



「YOSAKOIソラン祭り」を12年前、北海道大学の学生時代につくった長谷川岳氏 本紙P3・3段目( )・1参照と1時間あまり懇談



「第1回紀州よさこい祭り」開催(高松サンピア、片男波海水浴場、市役所前けやき大通り他)





